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Aos vinte e nove dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às nove, nas 
dependências da Secretaria Municipal de Educação de Tanguá, reuniram-se os Conselheiros 
(2023 a 2026) do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB 
(CACS-FUNDEB) de Tanguá, para reunião ordinária com a seguinte pauta: a) Boas-vindas aos 
conselheiros; b) Mensagem; c) Leitura da ata anterior; d) Assinatura do Parecer 2024; e) 
SIGECON; f) Visitas ao MP; g) Abertura para dialogar (SEMPRE) - Presença do Secretário de 
Educação. A reunião foi iniciada na sala do Secretário Luciano Lúcio. A Presidente do Conselho, 
Letfcia Garcia Pereira, agradeceu a presença de todos e destacou que o final do ano foi intenso, 
com muitas demandas. Ressaltou que o objetivo deste encontro era realizar uma avaliação do ano 
de 2024. Ela também enfatizou que os participantes desta reunião são aqueles que, de fato, se 
fazem presentes em todas as ações do conselho. Além disso, agradeceu ao Secretário pela 
disponibilidade contínua para dialogar e esclarecer os apontamentos feitos pelo conselho. Na 
pauta, foram abordadas duas questões previamente discutidas com o Secretário, mas que 
necessitavam de atuali7.8çlo: o transporte escolar e a cllmatizaçlo das escolas, sendo esta 
última uma necessidade real, principalmente no período da tarde .. Sobre a climatiz.ação, foi 
informado que uma empresa responsável por uma obra da prefeitura está realiz.ando um 

mapeamento nas unidades escolares começando pela Antônio Duarte e firmou um acordo com a 
Enel para alteração do padrão e aumento da carga elétrica nas escolas Mutuapira e Tomascá. O 
conselheiro Ronaldo ressaltou a dificuldade em explicar aos responsáveis que os aparelhos de ar
condicionado, instalados desde 2018, ainda não estão em funcionamento. Diante dessa questão, 
ele questionou ao Secretário se haveria alguma solução a curto prazo. O Secretário respondeu que 
sim, mas que a Secretaria iniciará as ações nas unidades onde a execução for mais viável, 
começando pelas escolas Tomascá e Mutuapira, e posteriormente atendendo a Escola Antônio 
Duarte, Manoel Novis, Creche Terem, Padre Thomas, Jasmim e o Teatro Ana Maria Gac. Quanto 
ao transporte escolar, o Secretário explicou que o financiamento para aquisição de novos veículos 
foi aprovado pela Câmara, porém vetado pelo Tribunal de Contas. O motivo do veto foi a 

impossibilidade de contrair um novo empréstimo no final da gestão, independentemente da 
existência de recursos financeiros para o pagamento das parcelas. Na última reunião com o 
prefeito, foi informado que a questão foi liberada, mas que agora o processo será conduzido pela 
Caixa Econõmica Federal, e não mais pelo Banco do Brasil, sendo necessária a reformulação da 
legislação pertinente. Apesar dessas questões burocráticas, um novo õnibus está previsto para 
chegar ao município. O Secretário explicou que, segundo a polftica do atual governo, a 
distribuição de ônibus escolares é baseada no número de habitantes. Municípios com até 99.000 
mU habitantes tem direito a apenas um õnibus. Além disso, a administração municipal está 
promovendo reformas nos estofados e na parte mecânica dos veículos já existentes para garantir 
melhores condições de transporte. Ao final da reunião, após os conselheiros assinarem o parecer, 
percebeu-se que houve um equfvoco e ele será assinado novamente na próxima reunião. A 
Presidente agradeceu a presença de todos e, não havendo mais assuntos a tratar, encerrou a 
reunião, informando que esta ata será assinada por ela e pelos demais conselheiros prese s. 
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